

Besichtigung Sennebogen

Seit 1952 steht Sennebogen für kundenspezifischen Maschinenbau. Das renommierte Unternehmen aus Straubing hat sich im Laufe der Jahre als Marktführer in vielen Bereichen der Kranteknik und des Materialumschlags etabliert. Rund 2.200 Mitarbeiter sind weltweit Teil der SENNEBOGEN Gruppe. Allerdings bekennen sich die Geschäftsinhaber Erich und Walter Sennebogen zum Standort Bayern, wozu auch die Standorte in Steinach und Wackersdorf gehören. International ist das Unternehmen in Ungarn, den USA und Singapur mit Niederlassungen präsent und vertreibt Umschlagmaschinen, Elektrobagger, Teleskoplader, Telekranen, Raupenkrane, Seilbagger, Hafenkrane, Greifer und Trägergeräte auf allen Kontinenten. Um auch weiterhin auf der Höhe der Zeit zu bleiben, kommt den Bereichen Forschung, Entwicklung und neue Technologien eine zentrale Bedeutung zu. Dieses und noch viele weitere interessante Details mehr erfuhr die Industriemeistervereinigung (IMV) Niederbayern bei ihrer Betriebserkundung. Rund 30 Teilnehmer steuerten dazu das Werk II in Straubing/Hafen an, wo sie bereits erwartet wurden. Ehe es zur Besichtigung ging, wurden sie mit Sicherheitsausrüstung ausgestattet. Aufgeteilt in zwei Gruppen marschierte man durch verschiedene Bereiche, begleitet von vielfältigen Informationen, die die Teilnehmer dabei erhielten. Abschließend dankten die Besucher mit einem Präsent für die ausführliche Führung

